

NATACIÓN

Arbidel y 25 más en el Nacional de piscina corta

El consero busca en Barcelona el pase al Europeo. El Santa Olaya, el club asturiano con más nadadores en el Campeonato de España

JAVI VISO
Oviedo

La delegación asturiana de natación ya se encuentra en Barcelona para la disputa del Campeonato de España absoluto de Invierno As-tralpool de piscina corta, que arranca hoy y se extiende hasta el próximo domingo. 25 nadadores asturianos estarán presentes en las instalaciones de la Nova Escullera, con una destacada presencia del CN Santa Olaya, que aporta 13 deportistas. Completan la representación asturiana el Grupo Covadonga (7), el Cuenca Minera (3) y el Ciudad de Oviedo (2).

La principal esperanza de medallas es Arbidel González. El consero, olímpico en los Juegos de París en 2024, competirá en su prueba estrella: el 200 mariposa, y también lo hará en el 100 mariposa, con el firme objetivo de clasificarse al Campeonato de Europa de Lublin



El nadador Arbidel González.

(Polonia) que se celebrará en diciembre. Hoy por la mañana tendrá la serie matinal y espera alcanzar la final, que como viene siendo habitual se celebrará durante todo el campeonato en horario vespertino. Mañana, Arbidel hará lo propio con el 200 mariposa.

La mayoría de los asturianos presentes en Barcelona son muy jóvenes y aprovecharán la cita para ganar experiencia y batir sus propias registros en Asturias, aunque varios lucharán por el metal. Uno de ellos, el vigués Mario Méndez (del Santa Olaya), tiene opciones reales de medalla en el 800 y el 1500 libre. También la nadadora María Zornoza, aún en categoría junior, podría subirse al podio si completa una gran actuación en el 50 braza. ■

SURF



La visita a las instalaciones, ayer.

El surf sube de nivel en el Grupo

El Grupo Covadonga organizó ayer una visita guiada por las nuevas instalaciones dedicadas al surf que recientemente se inauguraron en la sede que tiene el club en la calle Emilio Tuya, en el barrio gijonés de La Arena. A la visita acudió la junta directiva de la entidad gijonesa así como los encargados de habilitar y modernizar esta nueva zona, en la que se ha buscado mejorar la funcionalidad, sostenibilidad y comodidad de cara a los socios del Grupo que practican esta práctica deportiva en el club.

CICLOTURISMO

Abierto el plazo de inscripción del Desafío Lagos de Covadonga

El plazo de inscripción del Desafío Lagos de Covadonga, que se celebrará el sábado 6 de junio de 2026, se abrió este martes. Las tarifas para ciclistas federados es de 79 euros con maillot y 69 euros sin maillot y estarán abiertas hasta el 15 de marzo y el 25 de mayo, respectivamente. Los ciclistas no federados deberán abonar un suplemento de 14 euros en concepto de seguro obligatorio de un día. La marcha volverá a ofrecer sus dos recorridos clásicos: el de gran fondo y el de medio fondo.

neumotor
premium

Conéctate a la nueva movilidad

Electrificación, conectividad, diseño y más.

Las principales novedades del mundo del motor.

Viernes 14 de noviembre GRATIS
con *La Nueva España*



La plataforma vertical sobre movilidad sostenible de Prensa Ibérica



PRENSA IBÉRICA